

(NOMBRE DE LA MATERIA)

Estado Y Políticas Sociales

(NOMBRE DEL PROFESOR)

Ramiro Roblero Morales

NOMBRE DE LA ALUMNA:

Deleyma Clarisa López Mérida.

GRUPO, SEMESTRE Y MODALIDAD:

3er. cuatrimestre “A” Trabajo Social.

Frontera Comalapa, Chiapas 06 de junio de 2020

SECTORES DE LA POLITICA SOCIAL

ALIMENTACION

La alimentación y los programas contienen el establecimiento de los objetivos nutricionales, el impacto que tienen en la nutrición, mejorar el conocimiento y de las practicas nutricionales así como las diversas producciones de los alimentos; también favorecen a la generación de ingresos `para los pobres, el empoderamiento de las mujeres de zonas rurales como en las urbanas.

VIVIENDAS

La política de las viviendas en México han cambiado por los acontecimientos nacionales e internacionales que el país ha afrontado, la escritura actual de la política y sus intentos de adaptación, sus resultados han sido suficientes para cubrir las necesidades de una vivienda para los mexicanos.

EDUCACION

Las políticas educativas son parte de la política publica de un estado y como la educación es un derecho universal, es política debería de mejorar asi como usar herramientas para si poder mejorar la educación. La PE es lo que se pretende hacer con el sistema educativo que son encargadas de dar la educación, la política educativa son comportamientos que son valorados; dice Ana Vitar en su obra políticas de educación: razones de una pasión.

Los estudiosos sostienen que hacer política en el ámbito educativo, es un ejercicio de filosofía, por eso su objetivo es el aprendizaje futuro de la sociedad, porque sus hombres y mujeres son capaces de aprender a ser mejores, y tienen la capacidad de indagar e investigar sobre las maneras de cómo se aprende.

SALUD

Las políticas públicas en el sector de la salud. Tienen el potencial para garantizar la salud delas comunidades, representan un complemento importante de las reformas de la cobertura universal y de la prestación de servicios, pero lamentablemente. En la mayoría de las sociedades el potencial esta desaprovechado y es muy común que no se llegue a implicar eficazmente a otros sectores. El desarrollo urbano y los determinantes sociales de la salud, donde hace falta mayores capacidades para aprovechar ese potencial. Ello explica

que la promoción de una políticas públicas mejores sea el tercer pilar de los progresos hacia la APS, junto con la cobertura universal y la atención primaria.

POBREZA

La pobreza es un problema histórico que se ha venido abordando. A partir de siglo xx y con la influencia de organismos como el banco mundial, la comisión económica para América latina y el Caribe.

(CEPAL) y la (ONU) asume el combate a la pobreza como obligación, haciéndola “asistencia pública” la bandera política de todos los gobiernos.

Durante todos estos años, el combate a la pobreza ha llevado a cabo a través de la canalización de recursos crecientes a programas sociales específicos. Los primeros esfuerzos tuvieron resultados favorables, pues durante el periodo de 1950 y 1984, a pesar de que la pobreza absoluta aumento por el crecimiento demográfico, la pobreza relativa se redujo de manera continua e importante. Durante esta época el estado instrumento políticas eficientes para hacer frente ante la enorme desigualdad postrevolucionaria, por ejemplo importantes inversiones en educación, salud, un sistema de educación para los trabajadores, abasto alimentario impulso a la producción agropecuaria mediante un esquema proteccionista, créditos y asistencia técnica, se tuvieron también logros institucionales como la coordinación entre el gobierno federal y los estados, descentralización de recursos públicos y planeación regional.

Los logros en el combate de la pobreza, la creciente desigualdad, el cambio de modelo económico al librecambista y las crisis de 1982 y 1994, frenaron el desarrollo. La respuesta del gobierno a la inestabilidad social fue una inversión en bienes públicos. El programa nacional de solidaridad surgió el 1988, en un contexto de crisis económica y una demanda social creciente que rebasaba la capacidad de respuesta de las instituciones. Para dar certeza institucional a la política social, en

1992 se creó la secretaria de desarrollo social, cuyo objetivo central era combatir la pobreza extrema entre campesinos, indígenas y colonos de zonas urbano marginadas.

La estrategia general del prona sol se ha mantenido hasta la fecha, cambiando de nombre conforme a los periodos presidenciales: programas de educación, salud y alimentación con Ernesto Zedillo; oportunidades con Vicente Fox y Felipe Calderón y prospera, en el contexto de una estrategia llamada cruzada nacional contra el hambre (sinhambre), con Enrique

Peña Nieto. Durante todo ese periodo pueden mencionarse logros importantes como el enfoque de capacidades, la estratificación por niveles de marginación, la complementariedad institucional, el esquema de transferencias monetarias condicionadas con efectos de corto y largo plazo y el cambio de medición de la pobreza a un enfoque multidimensional.

ATENCIÓN DE GRUPOS SOCIALES

Es obligación del estado propiciar igualdad de oportunidades para todas las personas, y especialmente para quienes conforman los grupos, más vulnerables de la sociedad, como los adultos mayores, niños y adolescentes en riesgo de calle, así como a las personas con discapacidad.

La igualdad de oportunidades debe permitir tanto la superación como el desarrollo del nivel de vida de las personas y grupos más vulnerables.

EMPLEO

Para las personas, el factor clave para escapar de la pobreza es tener un trabajo. Al reconocer que carece de sentido la elaboración de normas de trabajo si no se aborda el tema del empleo, la OIT dedica gran parte de su programa a la creación de sus mayores oportunidades para hombres y mujeres, a efectos de garantizar un trabajo y unos ingresos decentes. Para alcanzar esa meta, promueve normas internacionales sobre la política del empleo, que junto con los programas de cooperación técnica, se dirigen a lograr el pleno empleo, productivo y libremente elegido. No puede adoptarse ninguna política aislada en aras de la consecución de este objetivo, cada país sea en desarrollado o en transición, tiene que diseñar sus propias políticas para lograr el pleno empleo. Las normas de la OIT sobre la política del empleo proporcionan mecanismos para diseñar y aplicar tales, garantizando, de este modo, el máximo acceso a los trabajos necesarios para gozar el trabajo decente.